Die trauen sich und können was

Konzert Pfrontener Musikschüler werden mit Applaus überschüttet

Pfronten Musik schafft Freude und Freunde. Dies zeigte das Jahreskonzert der Pfrontener Sing- und Musikschule im Pfarrheim. Die jungen Schülerinnen und Schüler bewiesen Eltern, Großeltern und Freunden, wie sich fleißiges Üben lohnt, und diese überschütteten sie mit anerkennendem Applaus. Bürgermeisterin Michaela Waldmann führte gut durchs schillernd bunte Programm.

Die jungen Leute trauen sich was und sie können was: Ihr Repertoire auf der von den "Blumenfehla" geschmückten Bühne reichte von Tschaikowsky über Mozart bis zu Joe Satriani und The Cranberrys. Galt der erste Teil der konzertanten Musik wie dem Klavierstück "One Man's Dream" oder "Die Sterne am Himmel" auf der Steirischen Har-

monika, so überraschte die zweite Konzerthälfte mit Percussion-Ensemble, dem Gitarrengesang "The Night We Met" und dem Rock/Pop-Band-Stück "Zombie". Bürgermeisterin Michaela Waldmann verwies auf die gegenwärtig 430 Musikschüler und 17 Lehrkräfte der Musikschule. In heiterer Plauderei entlockte sie einer Harfenistin, wie diese zum Instrument fand, dass eine Zehnjährige auch schon beim Große Hoigarte auftrat und eine Schülerin später vielleicht Schauspielunterricht nehmen will.

Musikschul-Vorsitzender Manfred Seeboldt stellte seine neue Stellvertreterin Nicole Schmidt vor und Schulleiter Herbert Wiedemann verriet Wissenswertes über seine Einrichtung. Demnach absolvierten die Schüler im Jahr 2018 28 Auftritte und startete eine Eltern-Kind-Gruppe. "Jedes Kind", forderte der Schulleiter, "sollte Zugang zu einem Musikinstrument haben." Abschließend lud er zum Open Air Konzert der Musikschule am 11. Juli in den Kurpark ein.

Besonders gefiel Gästen und jungen Künstlern eine kleine Bühnen-Szene am Rande: Seit 2013 besteht eine Partnerschaft zwischen den Musikschulen Pfronten und Thoiry. Der Vizebürgermeister der französischen Partnergemeinde Samy Riesen initiierte damals die Freundschaft zwischen den beiden Schulen. Nun brachten er und seine Frau Michele Frey den Pfrontener Musikschulkindern jede Menge feinster Schokoladenkugeln mit. (eka)



Laura Keller an der Querflöte und Samuel Wanner an der Gitarre bei ihrem Auftritt im Pfarrheim. Foto: Erwin Kargus